

TEAM WORK

3学年だより 6月号



修学旅行に向けて

先月は生徒総会が実施され、生徒全員で今年度1年間の川間中の方針を決定しました。生徒会本部や委員長・部長を中心に会が運営され、3年生としての姿を先輩たちに見せることができました。約半年間、目的に向かい行動に移す姿を期待しています。

6月末に控えた修学旅行に向けて、各クラス・学年で取り組みが始まりました。3年生にとって最大の行事であり、日々の学校生活の成果を活かす場となります。昨年度のスキー林間後に行われた学年集会では、「スキー林間の成果・課題を必ず修学旅行に活かそう」という話がありました。学年目標「自立」に向けて、ひとりひとりが自主的に取り組み、行事、成功に向けて活動していきたいと思えます。

また、修学旅行に伴い、生活委員を中心に持ちものやルール作成に取り組みました。生徒に配布しているしおりに掲載されています。各ご家庭で持ち物等の確認を行い、余裕を持ってご準備いただければと思います。



6月の行事予定

6月6日(木)	定期テスト 給食なし	6月21日(金)	第3回全校委員会
6月7日(金)	定期テスト 給食あり	6月22日(土)	土曜授業
6月11日(火)	給食異物混入対応訓練	6月24日(月)	QUテスト 葛北大会壮行会
6月12日(水)	いじめ実態調査 内科検診		職員会議
6月13日(木)	内科検診 尿検査二次予備日	6月25日(火)	給食後下校(3年のみ)
6月14日(金)	漢字検定	6月26日(水)~ 6月28日(金)	修学旅行
6月15日(土)	県民の日	6月29日(土)	葛北大会 (水泳・野球)
6月18日(火)	評議委員会		
6月19日(水)	集金日		

※予定は変更する場合があります。ご了承ください。



修学旅行スローガンの決定！！

～学年委員長より～

今年度の修学旅行の学年スローガンは・・・

In put out put

行動をするために情報を知り、伝えることを目標としました。

川間中学校の3学年としての自覚と責任を持ち、
場をわきまえた行動がより一層必要となります。

普段の学校生活をないがしろにせず、
どんなに小さなことでも目的を意識して、行動していきましょう。



市内大会結果！！

【テニス部】部長より

市内大会では、団体戦で惜しくも予選リーグ敗退となってしまいましたが、個人戦では3年生の2つのペアがベスト8という結果を残し、県大会出場への切符を手にすることができました。県大会という初めての舞台でも、川間中テニス部の、粘り強く最後まであきらめないプレーをして、少しでも多くの勝利をつかめるよう頑張ります。

【バスケット部】部長より

今回の市内大会は準優勝という結果でした。市内大会を経て個人やチームとしての課題が見つかり、日ごろの練習から大切に取り組まなければならないものがたくさん出てきました。次の県大会・総体までに改善していけるよう、チームで声かけを行って意識し、徹底していけるようにしていきたいと思えます。

【男子バレー部】部長より

市内大会では、惜しくも負けてしまい、準優勝という結果でした。3年生は、次の夏の葛北大会が最後になるので、日々の練習を大切にして、葛北にあるどのチームよりも勝てるように頑張って取り組んでいきたいです。

